

“

Ma connaissance du terrain et de notre quotidien infirmier sera au service de l'URPS et ses projets

KARINE CORDIER
ADMINISTRATRICE URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX

L'échange comme enrichissement de travail



Karine Cordier, infirmière depuis 1997, avait l'envie de tenter l'expérience en libéral. Chose faite en 2009 en intégrant un cabinet au cœur d'un quartier prioritaire de la ville du Mans. Avec une pause de 3 ans en SSIAD, elle complète un parcours riche en tant d'infirmière coordinatrice.

“

*Je n'ai pas choisi le métier d'infirmière par hasard,
j'aime être à l'écoute des autres*

”

Dans le quartier où Karine travaille, les besoins ne sont pas moins médicaux que sociaux. Touche à tout, il lui tient à cœur de créer et mener des ateliers de prévention avec d'autres acteurs de son quartier. La santé mentale est également une piste qu'elle souhaite approfondir pour, notamment, accompagner les patients suite à cette crise inédite.

L'idée de s'investir dans la construction du projet régional de santé l'intéresse tout particulièrement. S'interroger sur le futur de la profession ou l'amélioration des pratiques infirmières, telles sont les priorités qu'elle souhaite mener au sein de l'URPS Infirmiers. Nouvellement élue administratrice, Karine Cordier fourmille d'idées pour compléter la boîte à outils* des infirmières avec des tutos sur la thématique de l'hygiène par exemple.

*La boîte à outils est développé avec l'appli Mon URPS, cet outil est à disposition des IDEL pour les aider au quotidien

KARINE CORDIER

ADMINISTRATRICE
URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX

